



Imagen que presentaba esta semana el inicio de las obras en la barriada leonesa de Eras de R

(LEÓN, 21/02/2012) Las obras para la construcción del nuevo templo de la Iglesia Evangélica de León, que se asentará sobre una parcela de Eras de Renueva colindante con el Colegio Público Camino del Norte se iniciaron la pasada semana y durarán no menos de un año y medio, aunque dependiendo de las circunstancias en las que se desarrolle esta labor, los tiempos pueden fluctuar.

La presencia de las máquinas excavadoras atrajo la curiosidad de vecinos y curiosos, y también de los medios de comunicación. El Diario de León –el más leído de la ciudad- le dedicó [la portada de su edición impresa](#) .

SALIR DEFINITIVAMENTE DE LA "INVISIBILIDAD"

FUNDADO EN 1906
Nº 47324
PRECIO: 1,20 €

Diario de León

MARTES
21 DE FEBRERO
DEL 2012
www.diariodeleon.es

DECANO DE LA PRENSA LEONESA

INNOVA
La tele de la Xbox es leonesa ■ **Innova, 2 y 3**

VIVO POR LA CULTURAL
El aficionado de 76 años que sufrió un infarto en las gradas vive gracias al desfibrilador del estadio: «Si quedo en casa habría muerto» ■ **42**



LEÓN NO, REYKJAVIK
Deberá aguardar un año más para lograr el título de Ciudad Literaria, que fue adjudicado a la candidatura islandesa ■ **55**

Air Nostrum salva del recorte los vuelos a las islas en agosto

Abrirá enlaces desde La Virgen a Gran Canaria, Mallorca y Menorca entre el 20 de julio y el 2 de septiembre pero no suspende el Valladolid-París que sí quita en León

■ Air Nostrum, que a partir del próximo día 25 suspenderá los vuelos desde León a Madrid, Valencia y París, manteniendo únicamente la ruta regular a Barcelona, salva del recorte los enlaces de verano a las islas, si bien la temporada prácticamente se reduce al mes de agosto. Entre el 20 de julio y el 2 de septiembre volará dos veces a la semana desde el aeropuerto de La Virgen a Gran Canaria, otras dos a Mallorca y sólo una a Menorca. Sin embargo, la compañía rectifica y no suspenderá el Valladolid-París, como había anunciado en su plan de recortes y como sí hará con el León-París. ■ **9**



Cimientos para la iglesia de los seis millones

■ Sobre una parcela de 5.000 metros contigua al colegio Camino del Norte y cedida por el Ayuntamiento, ayer se iniciaron en Enas las obras del complejo que unificará a la comunidad evangélica de León. El edificio de 3.000 metros cuadrados, que además del templo incluirá instalaciones sociales, de ocio y una residencia para mayores, tiene un presupuesto de seis millones de euros. ■ **7**

DÍAZ-VILLARIG
PRESIDENTE DEL COLEGIO DE MÉDICOS Y DEL CESM



«Nuestro sistema sanitario será desmantelado si continúan los recortes» ■ **12 y 13**

Paralizada la inversión de 5 millones en el Campus de Excelencia

■ El Ministerio de Educación paraliza los créditos para el desarrollo del Campus de Excelencia Internacional, que suponía una inversión de cinco millones de euros en el triangular de las de León, Burgos y Valladolid. ■ **8**

Industria pide tiempo para revisar el Plan del Carbón y las inversiones

■ El Ministerio de Industria pidió a la Comisión de Seguimiento del Plan del Carbón un margen de tiempo para revisar el cumplimiento del programa y las inversiones pendientes en las cuencas mineras. ■ **25**

El Bierzo

Cacabelos coloca la primera piedra del centro enoturístico que deberá abrir en dieciocho meses ■ **16**

La Cece exige que se quite el cobro del paro a quien rechace cualquier oferta de empleo ■ **38**

Óscar López cede su plaza en el Senado al polémico Del Blanco

De confianza del ex alcalde, fue uno de los causantes de la división en el PSOE y protagonista del escándalo de las dietas en la Diputación ■ El ex secretario de Organización que dejó vacante Óscar López, ahora hombre de confianza de Rubalcaba en Ferraz. Del Blanco, ocupará la plaza de senador autonómico, que abandonará sus cargos de concejal en León y diputación, fue uno de los causantes de la división del PSOE leonés. ■ **11**

Nombramiento. La ejecutiva del PSCyL aprueba que el salmantino Emilio Melero ocupe la plaza del fallecido Emilio Sierra en el Consejo de Cuentas ■ **7**

CURSO DE FOTOGRAFÍA: ILUMINACIÓN
Pensión Completa
desde sábado 22 a las 18:00h del domingo 26 a las 18:00h
+ Curso Fotografía Iluminación
= **150 €** FOTO
Consulta precios para acompañantes: 76 987 22 01 01
25 Y 26 DE FEBRERO
EN EL HOTEL RURAL LOS ARGÜELLOS

C.TER LOS ARGÜELLOS 987 24 22 36 - LEÓN 20008 - www.hotelruralarguellos.com

El Ayuntamiento de León ha iniciado las obras de construcción del nuevo templo evangélico, un edificio de 3.000 metros cuadrados que además del templo incluirá instalaciones sociales, de ocio y una residencia para mayores. Las obras se iniciarán en Enas y tendrán un presupuesto de seis millones de euros. El templo se construirá en una parcela de 5.000 metros cuadrados contigua al colegio Camino del Norte, que ha sido cedida por el Ayuntamiento. El nuevo templo evangélico de León será un edificio de 3.000 metros cuadrados que además del templo incluirá instalaciones sociales, de ocio y una residencia para mayores. Las obras se iniciarán en Enas y tendrán un presupuesto de seis millones de euros. El templo se construirá en una parcela de 5.000 metros cuadrados contigua al colegio Camino del Norte, que ha sido cedida por el Ayuntamiento.